



4 Pièces

135 m²

Réf. N-40680

3 180 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint Jean Cap Ferrat - Emplacement exceptionnel pour cet appartement d'une surface de 135m² situé au dernier étage d'une résidence de grand standing fermée avec gardien et piscine. L'appartement, qui est à restructurer entièrement, bénéficie d'une grande terrasse de plus de 90m² avec une vue exceptionnelle sur la plage de Grasseuil et la baie de Villefranche d'un côté et sur le port de Beaulieu. Une cave et deux garages complètent ce bien d'exception.

Saint Jean Cap Ferrat - Exceptional location for this apartment with a surface of 135sqm located on the top floor of a closed luxury residence with caretaker and pool. The apartment, which is to be completely restructured, has a large terrace of more than 90sqm with an exceptional view on the beach of Grasseuil and the bay of Villefranche on one side and the port of Beaulieu. A cellar and two garages complete this exceptional property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

